

5.6 ヲクク楽しい♡人に優しい 月号 カムカムニュース

ヨリタ歯科クリニックからのお知らせ

院長からの一言

こんにちは。ヨリタ歯科クリニック院長、寄田です。先日の4月1日は、私の誕生日。60歳の還暦を迎えました。ということ、その日のお昼休み、去年入社メンバーを中心として還暦祝い企画、実行して頂きました。

忙しい仕事の合間にも関わらず、心温まるサプライズパーティーイベントに心から感動感謝です。赤いちゃんちゃんこも準備して頂いたのですが、流石にチヨット恥ずかしかったですね(笑)

さて、無事還暦を迎えましたが、私には叶えたい夢がまだまだ沢山あります。これからも研鑽を重ねていき働くスタッフと共に、そしてご来院下さる患者様と共に夢を熱く語り、走り続けたいと強く願っています。

(還暦でも、まだまだ走り続ける
院長 寄田幸司)

電話受付について

電話受付の人員を増やしておりますが、ご予約や予約変更、お問い合わせ等、電話受付がなかなか繋がらない状況が多く続いております。患者の皆様には、大変ご迷惑をお掛け致しますがお急ぎでないお問い合わせ・ご質問等は出来るだけWEBお問い合わせフォームへお願い致します。電話受付の改善が完了するまで、引き続きご理解・ご協力の程、何卒よろしくお願い申し上げます。

▼電話受付 072・9666・1128

午前 9時～午後1時15分まで
午後 2時45分～午後7時まで



WEB お問い合わせ



ワクワク楽しい
サプライズ



キッズルームのご利用について

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため引き続き現在もキッズルームのご利用に制限を設けております。

0～5歳児までのお子様のみ、定員5名迄お預かり致します。(3歳児までを優先)

ご利用の際は、必ずご予約下さい。ご利用前にお預かりのルールがご覧いただけますのでご利用前に必ずご確認ください。

ご理解ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

▼ご予約受付 072・9666・1128

キッズルームご利用のルール



ボトックス治療で、食いしばり・歯ぎしり改善

昨年、本格的にスタートしました、ヨリタ歯科クリニックの「ボトックス(ボツリヌス)治療」。

ボトックスとは、ボツリヌス毒素キシン製剤のことで、緩めたり、抑制したりするもので、歯科では、咬筋という咬むために使う筋肉に注入することで、

★歯ぎしりや、食いしばりの改善
★食いしばること起こる、肩こりや頭痛、顎関節症の緩和などが期待できます。

それ以外にも、口の下にく字に走っているオトガイ筋に対して注入することで、梅干しのようなアゴのシワの改善ができます。歯ぎしり、食いしばり、それに伴う様々な症状にお悩みの方は、スタッフにお声掛け頂くと、当院の『歯科医院で出来る咬筋ボツリヌス治療』のリーフレットをご覧ください。



いつでもご相談下さい!

引き続き、基本的な感染対策を忘れずに!

- ▶ 手洗いやうがい、消毒、換気など、引き続き、基本的な感染対策を徹底しましょう。
- ▶ 発熱や咳、鼻水等の風邪症状がある場合、ご家族や患者様ご自身が濃厚接触者となった場合、当院のご予約をキャンセルして頂き、予約変更のご連絡をお願い致します。
- ▶ 必ずマスク着用(不織布マスクを推奨)の上、ご来院下さい。
- ▶ 待合室でお待ち頂く際、マスクを着用し、会話はお控え下さい。



院長の還暦祝い特集!

編集後記

新人スタッフが入社して1ヶ月、歯科未経験のスタッフもいますが、日々努力し、先輩スタッフのアドバイスを懸命にメモし、課題もこなし、頑張っている姿を見ていて自分が新社会人になった時の事をしみじみ思い出します。さて、皆様GWは満喫されましたでしょうか?私は大人しくお家で趣味を楽しんだり、地元神戸を散歩したりとゆっくり過ごせました。リフレッシュ出来たので、お仕事頑張ります!(感動クリエイター 安田)



